

Pengaruh Profitabilitas, Kepemilikan Manajerial, dan *Gender Diversity* Terhadap Penerapan *Integrated Reporting*

Alhafizh Afkar Akmal¹, Tri Utami Lestari²

^{1,2}Fakultas Ekonomi dan Bisnis Telkom University

afkarakmal22@gmail.com, triutamilestari@telkomuniversity.ac.id

*Corresponding Author

Submitted: 99/xxx/9999 (*mohon tidak diisi oleh author, bagian ini diisi oleh editor*)

Accepted: 99/xxx/9999

Published: 99/xxx/9999

ABSTRAK

Integrated reporting masih termasuk masalah relatif baru di dunia bisnis, tidak banyak studi atau literatur tentang topik tersebut. Sampai sekarang, studi kasus pada satu organisasi telah menjadi metode yang paling umum dari studi *integrated reporting*. Laporan keuangan dan non keuangan, prospek perusahaan, tata kelola, dan kinerja disajikan melalui *integrated reporting*. *Integrated reporting* diharapkan mengubah penekanan dari nilai jangka pendek yang diciptakan untuk pemegang saham menjadi nilai jangka panjang yang diciptakan untuk semua pemangku kepentingan. Tujuan studi ini adalah untuk memastikan bagaimana penerapan *integrated reporting* dipengaruhi oleh profitabilitas, kepemilikan manajemen, dan *gender diversity*. Perusahaan sektor *real estate* dan *property* yang tercatat di BEI dari tahun 2018 hingga 2021 adalah populasi penelitian. *Purposive sampling* adalah metode yang digunakan dengan 21 perusahaan tercatat. Analisis data panel adalah metode analisis yang dilakukan. Menurut temuan penelitian ini, nilai *probability* pengaruh profitabilitas terhadap *integrated reporting* $0,0028 < 0,05$ sehingga profitabilitas berpengaruh secara parsial terhadap *integrated reporting*. Nilai *probability* pada pengaruh kepemilikan manajerial terhadap *integrated reporting* $0,7792 > 0,05$, maka dari itu kepemilikan manajerial tidak terdapat pengaruh terhadap *integrated reporting* secara parsial. Nilai *probability* pada pengaruh *gender diversity* terhadap *integrated reporting* $0,8076 > 0,05$, maka dari itu *gender diversity* tidak berpengaruh terhadap *integrated reporting* secara parsial pada sampel perusahaan sektor *real estate* dan *property* yang tercatat di BEI tahun 2018–2021.

Kata kunci: *Gender Diversity, Integrated Reporting, Kepemilikan Manajerial, Profitabilitas*